

Ein besonderer Tag

29.09.2023 12:22 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Das St. Elisabeth Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe in Dorsten freut sich über neue Azubis.

78 angehende Pflegefachkräfte werden in den kommenden drei Jahren in unterschiedlichsten Einrichtungen ausgebildet. Hier lernen sie, wie sie kranke Menschen, SeniorInnen und Kinder auch in kritischen Lebenslagen unterstützen können und werden kompetenzorientiert, praktisch und theoretisch angeleitet.

Das Bildungsinstitut freut sich auf einen gemeinsamen Start in einen neuen Lebensabschnitt.

Text: St. Elisabeth Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe